

Rally dejó un saldo positivo en turismo local y comercio

Hotelería, gastronomía y algunos locales de comercio establecido tuvieron un gran fin de semana.

Cristian Aguayo Venegas
 cronica@estrellaconce.cl

Un positivo balance realizaron los rubros de la zona respecto al paso de la fecha del Mundial de Rally Biobío 2024 que se vivió durante el fin de semana, y es que la hotelería, el comercio y la gastronomía vieron números azules tras el evento, por lo que esperan con ansias el desarrollo de la competencia para el próximo año.

Pilar Varela, representante de Protur, señaló que “en términos de ocupación hotelera este año llegamos en torno al 98% entre jueves y el domingo, que son las fechas oficiales del evento en la zona”. “Pero no solamente estos días, sino que hubo demanda la semana completa, desde el lunes, donde se notó un aumento muy significativo de la ocupación”.

“Hubo demanda la semana entera, desde el lunes, donde se notó un aumento de la ocupación”.

Pilar Varela, Protur



LA GRAN CANTIDAD DE VISITANTES QUE ATRAJO EL RALLY A LA CIUDAD DEJÓ CUENTAS ALEGRES.

Diría que tuvimos entre el 75 y 80% de la ocupación hotelera de la ciudad, por lo menos, en el Gran Concepción”, agregó.

Añadió que los buenos réditos no fueron solamente en Concepción, “sino que también todos los sectores alrededor de las rutas o localidades cercanas a las rutas también se impactó de forma positiva la ocupación”.

“Estas son cifras dentro del rango que esperábamos y como el evento se ha ido consolidando en el tiempo, hay delegaciones que reservan con casi un año de anticipación, ape-

nas se anuncia la fecha del año siguiente realizan el trámite”, detalló.

PLAZA PERÚ

Bajo la misma línea, Tomás Acuña, del polo gastronómico de Plaza Perú, expresó que “hacemos un balance positivo en relación a la realización del Mundial de Rally. Este año es primera vez que, desde una iniciativa que parte de nosotros, la productora, con el visto bueno de la municipalidad, accede a instalar una pantalla en la Plaza Perú y a realizar también una actividad previa de lanzamiento

acá”, destacó.

“Creemos que este acercamiento que se logra con iniciativas de esta naturaleza, del deporte rural hacia el centro de la ciudad, en el mediano plazo, para próximas versiones, va a dar más resultados en cuanto vamos a poder ver más flujo de clientes que llegan en razón del rally”, manifestó.

Añadió que “el balance sigue siendo positivo porque logramos concretar iniciativas como esta, que trae el rally al centro de la ciudad. También hemos visto a algunos miembros de los equipos, los mecá-

98%

de la ocupación en la zona hubo debido a los visitantes y turistas por el Rally.

nicos de algunos equipos nos han visitado mucho, es público extranjero y eso siempre es entretenido para nuestros restaurantes, para nuestros meseros, etcétera”, confesó.

CÁMARA DE COMERCIO

Por su parte, la presidenta de la Cámara de Comercio de Concepción, Sara Cepeda, indicó que “fue una actividad tranquila, donde la mayoría de los asociados que son del rubro gastronómico estuvieron muy contentos, superaron sus expectativas. Otros sectores de la economía salieron más favorecidos que otros, como toda actividad no todos quedan contentos, obviamente”, afirmó.

“Lo bueno es que no tuvimos problemas de comercio ilegal, tampoco riñas en la calle, que eso era el mayor temor que teníamos, así que fue una fiesta para la ciudad de Concepción, y esperamos que el próximo año podamos ir mejorando algunas cosas”, cerró. ☺